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感じるように 

なってきましたね 

 

 
 

①建物の耐震化～倒壊を防ぐ取組み～ 

Q1.耐震化率は、１９８１年（昭和５６年）以降の耐震基準で強度を満たした建物の割合を指すが、    

現在、市内の住宅の耐震化率はどれくらいか？いつまでに、どのくらいの割合まで高めるといった     

目標値は設定しているのか？ 
 

Q2.阪神淡路大震災で多くの木造住宅が倒壊したことから２０００年に建築基準法が改正されたが、  

市内の木造住宅における２０００年基準での耐震化率は？ 
 

②水道管等の耐震化～断水を防ぐ取組み～ 

Q1.現在の水道管の耐震適合率は？また、浄水施設と配水池の耐震化率は？ 
 

Q2.今後、上町断層帯地震などの直下型地震もしくは、南海トラフ地震などが発生した場合、本市では 

最大でどの程度の断水が起こることが想定されているのか？また、断水が生じた場合、どのような     

対応策が考えられているのか？ 
 

③災害廃棄物への備え～処理体制の確立～ 

Q1.巨大地震が発生した場合、本市で発生する災害廃棄物の最大想定量は？ 

その場合、一時的に保管する「仮置場」の設置は、どのように想定されているのか？ 
 

Q2.豊中市伊丹市クリーンランドだけでは処理が困難な場合、広域的な処理体制が求められるが、    

どのように想定されているのか？  
 

④避難所～誰もが安心して過ごせる場所の確立～ 

Q1.巨大地震において、避難が必要となる市民の最大想定数と指定避難所の受け入れ可能人数は？ 
 

Q2.着替えや授乳のスペースがないことや男女共用のトイレ、性被害などへの対策は？女性避難者が 

安心して、安全に避難所で生活できるために、どのような工夫や取り組みが講じられているのか？ 
 

Q３.認知症や発達障害、知的障害のある方など個別対応が必要な方々のため、一般避難所とは別に  

福祉避難所があるが、福祉避難所ヘの避難が想定される市民の数と受け入れ可能人数は？ 
 

Q４.避難所で感染症患者が出た際の対応策は？感染拡大防止マニュアルなどは策定済みなのか？ 
 

Q５.ペットとの同行避難が必要となる市民の最大想定数と、受け入れが可能な避難所の数は？ 

皆さまのご意見・ご感想をお聞かせ下さい。 

メールアドレス：young_spiritjp@yahoo.co.jp 

豊中の未来を描こう！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インフォメーション 

豊中市議会 3月定例会の予定 
   

◆本会議（代表質問）午前１０時から 

  3月 4日（月）、５日(火)、6日（水） 

神原所属、大阪維新の会・無所属議員団は         

４日（月）の予定 

◆各常任委員会 午前１０時から 

3月 8日（金）、11日（月）、12日（火）、14日（木） 

神原在籍、文教常任委員会は12 日(火)の予定 

◆本会議（最終日） 3月 21日（木） 午後１時から 

※変更する場合もございますので、議会事務局まで 

ご確認下さい。（議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

代表質問・各常任委員会共にインターネット中継配信中！！ 

http://toyonaka.gijiroku.com/g07_broadcasting.asp 

⑤子育てしやすさ NO.1～担い手確保が不可欠～ 

Q1.子育てに対する考え方ややり方は千差万別、多種多様だと思うが、子育てしやすさとは、どのような

点が重視や評価されると考えているのか？また、どのような指標で子育てしやすさを図るのか？ 
 

Q2.市は、子育てしやすさ NO.1 をめざすとして、今後５年間で約１００億円規模の集中的な投資を   

考えているが、お金だけでなく、担い手の確保も不可欠と考える。子育てしやすさ NO.1 を目指す     

取組みにどれくらいの人員が新たに必要になると想定され、人員確保をどのように考えているのか？ 
 

⑥横断歩道橋～利用調査に沿った修繕や撤去の判断を！！～

Q1.現在、市が管理する横断歩道橋の数と、修繕や改修にかかる費用は？ 
 

Q2.横断歩道橋は橋梁の老朽化や維持管理費用の課題に加え、高齢者や車いすの方、ベビーカーを 

ご利用の方などには利用が困難といった課題が指摘されているが、横断歩道橋の撤去基準は？     

これまでに撤去された横断歩道橋の数と撤去にかかった費用は？ 
 

Q３.市はどのくらいの頻度で横断歩道橋の利用調査をしているのか？様々な課題や、実際の利用    

状況を踏まえ、撤去も含めた、修繕計画の見直しや検討をすべきではないか？ 
 

⑦自前での更なる電力創出～必要な電気は買うから創るへ！！～

Q1.現在、本市でソーラーパネルが設置されている市有施設の数と、その発電能力は？  
 

Q2.新たな太陽電池『ペロブスカイト太陽電池』が注目されている。「様々な形状に適用できる」や  

「軽く薄い」、「弱い光でも発電できる」といった特徴があるが、太陽光発電の拡充を図れないか？ 
 

Q３.クリーンランドでの売電収入が増加しているが、プラスチック製容器包装を製品プラスチックと   

同様に焼却し、サーマルリサイクルをすることで更なる電力創出や売電収入の増加、歳入確保を     

図ってはどうか？ 
 

Q４.これからの時代、必要な電気は購入するから、創るへ、更には、余れば蓄えるや売却するへ、     

意識も政策も転換していくべきではないか？

神原宏一郎事務所(前向きひろば) 
〒560-0021 豊中市本町 3-1-20エルビル 2階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：6854-5664  
平日（土・日祝日は除く）の 10時から 17時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 
http://positive-square.sakura.ne.jp/ 
※この通信物は、政務活動費を使用し発行しています。 

発行元 大阪維新の会・無所属議員団（神原所属会派） 

〒561-8501 豊中市中桜塚 3-1-1 6858-2525(代表) 
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